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鹿ノ台自治会会員の皆様へ      

令和 3 年 10 月 3 日 

鹿ノ台自治連合会  

会長 田口 信義  

書記 宮崎 倫行 

令和 3 年 10 月度 鹿ノ台自治連合会役員会 

10 月 3 日に自治連合会役員会が行われましたので、下記の通り報告いたします。 

 

【日時・場所・出席状況】 

 ・日時・・・10 月 3 日（日）9 時３０分～13 時 0０分  

 ・場所・・・いきいきホール 

 ・出席・・・田口連合会長、各自治会長（令和３年度連合会役員）11 名、島原顧問、小竹事

務局長 

【要約】 

発表順に下記の報告、連絡等が行われました。詳しくは議事録本文を参照ください。 

・ ウエルカムミーティングを 1 月開催で調整しています。 

・ 各クラブ（桜美会含む）への助成金に対し、令和 4 年からの漸次削減について承認しました。 

・ よんにちサロンの開催は保留しています。 

・ オータムフェスタは 10 月 16 日（土）から予定通り開催します。 

・ 交流サロンは 10 月 11 日（月）から、再開します。 

 

【議事録】           

9 時 30 分～９時 35 分 

【うたし会メンバーへの御礼と慰労感謝金の贈呈】 

 

・ うたし会（代表 國田さん） 

32 年間にわたりボランティアで中央公園トイレの清掃をいただきました「うたし会」國田

さん・井上さん・福西さん・合田さんの 4 名の方々に（代表國田さんに出席頂き）長きにわ

たるご尽力と地域公衆衛生の向上への貢献に対し連合会としての謝辞と共に慰労感謝金を

贈呈しました。 

 

 

９時 3５分～13 時 0０分 

【10 月度 通常の役員会議事録】 

 

回 覧 
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1. 田口連合会長より 

イ) 鹿ノ台未来まちづくり会議（未来会議）について 

・ 連合役員と未来会議構成員の合同会議を 9 月 19 日に行い、活動の中間報告が

ありました。 

・ 未来会議の街づくり施策案として下記 7 つの柱で検討し本年度後期に複数の

分科会として発足を予定しています。 

① 安全安心 

② 子育てしやすい（分科会） 

③ 緑豊かな 

④ 高齢者に優しい支え合いの（分科会） 

⑤ 交流賑わい文化の香りの（分科会） 

⑥ ICT 普及活用 

⑦ 自治会組織 

・ 転入促進対策調査部会では、「⓶子育しやすい、⓹交流賑わい文化の香りの」に

関連して、近隣不動産会社へのヒアリングと訴求点の確認を実施しました。 

ロ) 市民自治協議会設立に（向けて）ついて 

・ 生駒市市民活動推進課より趣旨説明がありました。 

① 高齢化の中、多世代が集まり、地域の活性化、効率化、自治会の活性 

② 普段から顔を知り、連携をとり、災害時など助け合いがうまくいく 

③ 担い手不足、どの会も同じ人、将来ビジョン 

・ 自治協議会を設立し、地域全体の活動とするために、校区共通テーマとして、

高齢福祉部会、子育て支援部会、環境防災、体力向上部会、共通イベント、ICT

連携部会等が挙げられています。 

ハ) IT 普及及び地域 ICT との連携について 

・ 組織と組織、組織と住民の連携、デジタル回覧、アンケート、地域の支え合い、

安否確認等、デジタル自治会アプリとして完成度が高い「結い net」を導入致し

たく、下記スケジュールにて関係者への説明会及び実証実験を行い、効果性を検

証しながら順次スケースアップし加入住民の拡大を図ってゆく予定です。 

・令和 3 年 10 月中：連合役員や関係者への実践説明会 

・令和 3 年 11 月中：連合役員会での実証実験実施開始に係る承認 

・令和 3 年 11 月～令和 4 年 3 月：実証実験、効果性の検証 

・令和 4 年 4 月：100 世帯ほどからスモールスタート 

 

2. 総務・書記・会計 （中世古副会長、郡担当役員） 

イ) コミバス委員会からのバス停設置案と今後の取り組みについて 

・ 鹿ノ台コミュニティバスの実証運行に係る停留所の設置（案）について報告が

ありました。 
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・ 基本的な考え方 

① 学研奈良登美ヶ丘駅を起点に、鹿ノ台内を西回りルート/東回りルートを

交互に運行 

② 乗客の乗降時の安全性、通行人・通行車両の安全性に鑑み、歩道が整備

されている中央通り（一部）、環状通り、スクール通りを運行 

③ 利便性に応えるため、買い物、通院、集会所などにできるだけ近い位置

に停留所を設置（近隣住民の方々の了承を得て） 

④ 停留所まで歩いて行ける距離をできるだけ短く 

⑤ 通行人・通行車両の安全性に鑑み、交差点、横断歩道から 5 メートル以

内には設置しない 

・ 10 月度の各自治評議会にて概要の説明及び各自治会内のバス停設置案につい

て了承を取ったうえ、関係者（コミバス委員会委員、該当自治会長、評議員）

が該当バス停近隣住民宅にお伺いし了解をいただき手続きを進めます。 

・ 最終的には、生駒市役所、生駒警察署による現場検分を受けた上で確定するこ

とになります。 

ロ) ウエルカムミーティングについて 

・ コロナで開催が先送りになっていましたが、20 年 12 月以降で転入された方

向けに、22 年 1 月に開催する方向で検討を始めます。 

・ 案内は 11 月頃を予定しています。 

ハ) 自治会保険の適用について 

・ 自治会保険の適用要件についての認識が十分されていない事案があり、保険適

用要件の再確認を市役所との間で行いました。少なくとも下記①～③の要件を

具備する必要があります。 

① 各自治会で承認され、各自治会から期初に市役所に提出する事業計画書

に記載・添付（クラブ活動計画一覧表）されている活動であること 

② 上記計画書に記載されている活動内容に合致し、かつ記載されている活

動予定日に起きた事故であること 

③ 事故発生日から、概ね 1 週間以内に手続きがされていること 

なお、上記②の「申告されていなかった活動」及び「活動予定日が変更された」

ときの対応については、原則として認められないとの見解ですが、あくまでも

例外処置として保険適用できる方策がないか市役所と協議を行っています。 

ニ) 令和 4 年度予算編成方針（クラブ関係）について 

・ 連合会の主たる収入源である資源物寄付金、自治会費は、ほぼ前年並みと予想

せざるえない一方、コミバス実証運行実施や公衆トイレ清掃の外部業者委託、

多目的スペース跡地活用、防犯カメラの更新・増設、デジタル化の進展・拡大

に対応した基盤整備、街の活性化対策費など新たな費用増大が見込まれ、現状

の収支構造で、これら新規の増加費用を吸収することは困難視されます。 

・ 「新たな収支財源確保」と共に「納涼祭予算、各委員会・クラブ等への助成金、
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更には経常的な維持管理費」などの収支内容を多角的に見直し、抜本的な財務

基盤の再構築の検討を進めます。 

・ 各クラブ（桜美会含む）への助成金については令和 4 年度から漸次削減を行い

「令和 7 年度からクラブ助成金の廃止」を図りたく、付議されるに至った連合

会財務状況に関する説明があり、「納涼祭」「委員会助成金」「連合会運営維持

管理費」等の全面的見直しの一環として種々討議の結果、全役員が承認し可決

されました。 

具体的には、令和 4 年度助成金は「令和 3 年度交付額の 75%支給」、令和 5

年度は「同 50％を支給」、令和 6 年度は「同 25％支給」と段階的に削減し、

令和 7 年度からは「助成金を廃止する」予定です。 

※各クラブ・桜美会へは別途文書にてご案内します。 

ホ) 納涼祭・中間期会計報告について 

・ 納涼祭はコロナ禍での規模縮小により 1,014 千円の費用実績となりました

（予算額比△1,590 千円）。ただ、前年同期は納涼祭が全面中止であったため、

この費用が純増になったことや集団資源物回収補助金の減少、公園トイレ清掃

外部委託の増加等があり、他の費用の削減で吸収に務めたものの、中間期実績

は△２６千円（前年同期＋285 千円）と前年比で「やや悪化」しています。 

 

3. 防災・防犯・安全（久保田副会長） 

イ) 総合防災訓練について 

・ 11 月 14 日（日）8 時 30 分～ 開催予定です。 

・ 当日、行政無線のスピーカー・携帯電話で通報されます。詳細内容については

後日回覧にて案内します。 

ロ) 防犯カメラ定期点検について 

・ 既存 3 カ所に設置しています防犯カメラの定期点検を 10 月 7 日（木）に実

施します。 

ハ) 青色パトロールから 

・ スピードを出しすぎている車が散見されます（鹿ノ台内は 40 キロ制限）、ま

た、横断歩道での一時停止をしていない車も見受けられます。交通ルールを守

り、安全運転してください。 

 

4. 環境・美化・体育 （森本副会長、加藤担当役員） 

イ) 来年度の納涼祭方針（今後の納涼祭のあり方）について 

・ コロナ影響を受けて縮小された納涼祭をうけて今後の納涼祭の在り方につい

て、各自治会で意見収集を行い様々な意見をいただきました（ご意見は、連合

会 HP の各自治会評議員会議事録に記載されています）。いただきました意見

や取り巻く環境を踏まえ、来年度以降の納涼祭のあり方を「縮小する方向」で

継続検討してまいります。 
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ロ) 花壇花植えについて 

・ 秋の花の植え替えは下記日程で実施いたします。 

・ 11 月 6 日（土）土づくり、11 月 20 日（土）花植え（小雨決行） 

ハ) 自治連合会での各公園の草刈り実施回数の削減について 

・ 中央・運動公園トイレ清掃の外部業者委託費用の増加により（市役所からの連

合会に委託されている公園管理業務に係る費用として渡されている委託費で

は、これら費用が吸収できなくなることから）連合会財務対策の一環として、

連合会から外部委託している各公園の草刈り回数を令和 4 年度より「年 3 回

から年 2 回に減らし、減らしたことによる公園の維持管理への影響対策は各自

治会に委ねる件」について話合われました。この件につき、各自治会の意見を

聞いたうえで更に検討を進めることになりました。 

   

5. 文化・交流・福祉 （高田副会長、植田担当役員） 

イ) よんにちサロンについて 

・ コロナ影響に伴い、開催を保留としています。 

ロ) 東１自治会の高齢者を支える取り組みについて 

・ 東 1 自治会全戸に配布しました困り事アンケートが 10 月回収予定です。情報

収集し分析した内容は別途連合役員会にて共有を予定しています。 

 

6. 連合会事務局より （小竹事務局長） 

イ) 資源物個別回収事業 

※資源物個別回収の収入は、いきいきホールの運営資金他、自治会事業全般の貴重な財

源として大切に使用しています。皆様のご支援ご協力に対しお礼申し上げます。 

■資源物個別回収実績（2021 年 9 月期実績） 

 今年度 前年度 前年度月比 

回収量 32,760kg 30,950kg 105.8% 

⓵売却代金 147,880 円 122,730 円 120.5% 

⓶市補助金 129,000 円 152,600 円 84.5% 

金額計①＋⓶ 276,880 円 275,330 円 100.6% 

 

■資源物個別回収実績（2021 年 4 月～９月期実績） 

 今年度 前年度 前年度月比 

回収量 189,145kg 188,780kg 100.2% 

⓵売却代金 762,825 円 890,770 円 85.6% 

⓶市補助金 745,460 円 931,700 円 80.0% 

金額計①＋⓶ 1,508,285 円 1,822,470 円 82.8% 

 資源物回収量の増加を図るため、資源物回収の案内チラシの全戸配布を予定しています。 
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7. 島原顧問より 

イ) オータムフェスタ 2021 について 

・ 予定通り、10 月 16 日（土）から 10 月 30 日（土）まで開催いたします。 

・ 全戸に配布したイベントプログラムをご覧いただき是非ご来場ください。 

ロ) いきいきホール交流サロン再開について 

・ 10 月 11 日（月）より、営業を再開いたします。 

・ 感染対策も実施しております、ご活用ください。 

 

以上 

 

次回自治連合会役員会は 11 月 7 日（日）9：30～ 於 いきいきホールにて開催予定。 

連合事務所（いきいきホール内） 月・水・木・金 ＜開館時間 9:00～17:00＞ 

 


